

04 de agosto de 2023

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

La Corporación Hospital Infantil Concejo de Medellín se permite aclarar a la opinión pública con respecto al comunicado emitido el día de ayer por TAHUS - Talento Humano en Salud Sindicato de Gremio, quien es el responsable de suministrar el personal pediátrico que presta servicios en la institución que:

1. El día 16 de junio de 2023 se firmó un compromiso entre ambas partes para el pago de la cartera existente a esa fecha, el cual venía cumpliéndose hasta ahora.
2. El día de hoy 4 de agosto de 2023 se llega a un nuevo acuerdo para no hacer el cierre de servicios y terminar el pago de la cartera vencida.
3. Cabe aclarar que es a la Agremiación TAHUS a la que le corresponde pagar la nómina, seguridad social y prestaciones sociales de los pediatras agremiados que son asignados para trabajar en la Corporación Hospital Infantil Concejo de Medellín.
4. Queremos informar que la Corporación Hospital Infantil Concejo de Medellín, es una entidad privada de mediana y alta complejidad que presta sus servicios a la población pediátrica del Área Metropolitana, Antioquia, Córdoba, Chocó y el Eje cafetero afiliados o no al Sistema General de Seguridad Social en Salud.

Emitimos un parte de tranquilidad a toda la comunidad en general, informando que no se presentarán cierres o suspensiones de los servicios que presta la Corporación.

Atentamente,

Directivas de la Corporación Hospital Infantil Concejo de Medellín
comunicaciones@corporacionhcm.org